
Ata da Audiência Pública do ano de 2022 referente a apresentação da gestão 

do Segundo Semestre do ano de 2021, realizada na sede do Poder Legislativo 

Municipal de Novo Horizonte do Oeste/RO. 

Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, nas 

dependências da Câmara Municipal de Novo Horizonte do Oeste, às 14h:00m, 

teve início a Audiência Pública referente ao Segundo Semestre de 2021, sob a 

coordenação do Sr. José Teixeira Neto, Secretário Municipal de Planejamento 

e com a presença de Secretários municipais, Diretores, Técnicos das 

secretarias, funcionários da administração e pessoas da comunidade presentes 

na audiência. O Sr. Jose Teixeira Neto cumprimentou agradecendo todos os 

presentes e os internautas nas redes sociais e disse que devido a Pandemia, 

adotou as medidas sanitárias, conforme Decretos Estadual e Municipal, 

seguindo as recomendações de saúde para evitar aglomerações de pessoas. A 

Audiência transmitida pelas redes sociais (facebook da câmara de vereadores) 

e explicou sobre o objetivo da Audiência Pública que foi apresentar a prestação 

de contas da Administração Pública Municipal referente ao período do segundo 

semestre de 2021 para a população, pois, assim a comunidade passa a 

conhecer o destino do dinheiro público, onde foi gasto/investido de forma 

democrática e transparente. Mencionou sua importância para a sociedade e 

alicerçou o compromisso em seguir as metas conforme foi planejado. Em 

seguida, o Secretário de Assistência Social fez sua apresentação dos 

gastos/investimentos junto a seu público-alvo que são as pessoas mais 

vulneráveis e destacou outras ações realizadas através dos Programas da 

Secretaria. Dando continuidade o Presidente do Instituto Municipal de 

Previdência (IPSNH), Sr. Carlindo apresentou a prestação de contas referente 

ao segundo semestre de 2021, destacou os valores que estão investidos nas 

instituições financeiras, os valores pagos com as aposentadorias e pensões, os 

gastos com a folha de pagamento dos Servidores e das empresas que prestam 

serviços ao IPSNH, ou seja, as receitas e despesas do IPSNH e finalizou 

dizendo que estão em dia todos os pagamentos das contribuições 

previdenciárias bem como os parcelamentos. Na sequência, a Secretária de 

Educação destacou os trabalhos realizados frente ao cargo e a situação 

financeira da Secretaria, relatando as receitas e as despesas bem como os 

Programas FUNDEB, PNAE, PDDE, PNAT e o convênio do Transporte Escolar 

com o Estado e a manutenção do Ensino de qualidade para os alunos da rede 

municipal. Retornando a palavra ao Sr. José Teixeira Neto apresentou algumas 

ações das Secretarias de Obras e Saúde. Após as falas foi concedido espaço 

para as perguntas e questionamentos do público. Neto finaliza agradecendo a 

todos os presentes e os participantes nas redes sociais. Não havendo mais 

assuntos a serem tratados deu-se por encerrado a audiência publica e segue 

assinada pelos presentes.  

 


